
FDP Hessen

HESSISCHES TRIO IN FDP-BUNDESVORSTAND GEWÄHLT

17.05.2025

- **Thorsten Lieb und Alexander Müller neu im Bundesvorstand**
- **Wiebke Knell als Vorstandsmitglied bestätigt**
- **Starke Stimme Hessens in der Bundes-FDP**

Erfolg für die hessischen Freien Demokraten beim FDP-Bundesparteitag in Berlin: Sowohl Landesvorsitzender Thorsten Lieb und Generalsekretär Alexander Müller als auch die Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke Knell, wurden heute in den Bundesvorstand der Freien Demokraten gewählt.

Wiebke Knell gehört dem Bundesvorstand bereits seit zwei Jahren an. Thorsten Lieb und Alexander Müller wurden neu in das Gremium gewählt.

Landesvorsitzender Thorsten Lieb erklärte nach der Wahl: „Als FDP Hessen sind wir mit drei Kandidaten für den Bundesvorstand angetreten. Alle drei wurden vom Parteitag gewählt. Das ist ein starkes Zeichen, das auch unsere gute Arbeit in Hessen honoriert. Wir alle werden 100 Prozent geben, um eine starke Stimme Hessens im Bund zu sein und die Freien Demokraten nach der Niederlage bei der Bundestagswahl wieder nach vorne zu bringen.“